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Assemblée Générale 2024 
      Convocation 
 
 

 

Chère et cher adhérent(e) 
 
Vous êtes cordialement invité(e) à l’Assemblée Générale 2024 de l’association ANUVAM qui aura lieu le samedi 04 et 
dimanche 05 mai 2024 à partir de 14h à "La Roche" 63490 Brousse,  dans les gîtes d’Hélio-Ferme.  
 
Cette Assemblée Générale est un temps fort de notre vie associative et  nous avons toujours plaisir à nous retrouver 
mais si, malheureusement, vous ne pouvez pas assister à cette réunion, merci de bien vouloir faire parvenir un 
pouvoir à l’un(e) ou l’autre des adhérent(e)s qui s’y rendront, ou au secrétaire qui les répartira en début de séance 
entre les membres présents. 
 (Voir page 2, sous l’Ordre du Jour). 
 
Nous espérons la présence de Dilu Rai (originaire du village de Rapcha et traducteur lors du voyage d’automne 2023  
et de la mission de mars 2022), invité par Louis Laurent et un petit groupe de personnes mais son Visa a été refusé et 
nous ne savons pas à ce jour si les recours ont une chance d’aboutir ! 
 
Organisation pratique : 
Arrivée des participants : samedi 11h30 
Repas du samedi midi :   "auberge espagnole" à partir de ce que chacun apporte. 
Samedi soir :  Repas traiteur sur place (environ 22 € sans les boissons, si régime spécifique n’hésitez pas à le 
signaler) 
Nuitée :  12 € / personne,  draps et couvertures fournis. 
Nous assurons les petits déjeuners. 
Repas du dimanche midi : nous prévoyons un buffet froid (plus les restes du samedi). 
 
Si vous arrivez par le train (gare d’Issoire ou de Clermont-Ferrand), donnez-nous vos horaires d’arrivée, les 
Auvergnats s’organiseront pour venir vous chercher.  
 
Dans tous les cas merci de nous prévenir de votre venue à cette Assemblée Générale 
-  par tél au 04 73 72 26 41 
-  par mail : gisele.bonnet368@gmail.com 
-  par courrier si vous préférez. 
 
 
Bien à vous, 
 
La présidente  
 
Gisèle Bonnet 
 

  

file:///C:/Users/jean-claude/AppData/Local/Microsoft/Windows/Temporary%20Internet%20Files/Content.Outlook/SU6ID0J0/gisele.bonnet368@gmail.com


2 

 

AG ANUVAM 2024 
  
Ordre du jour : 
 

SAMEDI 4 MAI 
14h : ouverture de l’AG, accueil des participants et adoption de l’ordre du jour. Point sur le nombre 
d’adhérents.               
 

1) Approbation du compte rendu de l’AG 2023 à Auvilliers-en-Gâtinais. 
2) Rapport moral. Rapport d’activité et rapport financier de l’exercice écoulé. Vote sur ces 2 rapports. 
3) Le voyage de l’automne 2023 : éléments recueillis et témoignages. 
4) Demandes formulées par nos amis. (Eclairées par la présence de Dilu ?) 
5) Echanges et débat  
6) Elections CA et vote nouveau bureau. 
 

18h30 : Suspension de la séance  
 

DIMANCHE 5 MAI 
9h : reprise des travaux 

 

7) L’avenir de l’association et évolution des relations avec nos amis et le village.  
8) Orientations pour 2024-2025: synthèse des débats de la veille, rédaction et vote du budget    
prévisionnel. 
9) Organisation AG 2025,  date et lieu. 
10)        Questions diverses.  

 
12 h : Fin de l’assemblée générale 
 

 
 

AU NÉPAL, UN VILLAGE, UNE AMITIÉ EN MARCHE 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024 
 

POUVOIR  
 
Je soussigné(e) ..................................... donne pouvoir à M ................................ pour me représenter à 
l'Assemblée Générale de l'association «AU NEPAL, UN VILLAGE, UNE AMITIE EN MARCHE» des 04-05 mai 
2024 à BROUSSE (63). 
 
A ……........................le …….....................   Signature précédée de «bon pour pouvoir»  
 

 
 
 

Le pouvoir peut être donné à un membre du bureau  ou de l’association, qui assiste à l’AG. 
 
 
 
 
 



Projets proposés à l’ANUVAM pour 2024-2025 
Soumis le : 24 janvier 2024 

 

Projet de toilettes pour l'école élémentaire Shree Chandrodaya 
 

Ce projet a été demandé à ANUVAM il y a deux ans par l'école primaire Shree Chandrodaya située à Thulodhunga. 

Un document de projet technique et financier a également été présenté avec la demande. 

Lorsque le chantier a été visité et observé l'année suivante par Vincent PENA, un technicien et expert en 

construction, il a fait quelques suggestions nécessitant une modification de la conception du projet antérieur afin 

d'améliorer l'ensemble du projet de construction de toilettes. 

Suite à la suggestion de M. PENA, un nouveau document de projet a été récemment préparé par l'ingénieur de la 

municipalité rurale, et ce document est soumis avec le présent rapport sous la forme d'un fichier scanné séparé. 

Le coût total du projet est estimé à 634700 roupies (environ 4400 euros). 

 

Revêtement de sol du dispensaire de Rapchha 
 

Le dispensaire de Rapchha, construit par l'ANUVAM il y a 11 ans, a été visité par les membres de l'ANUVAM lors de 

leur dernier voyage en 2023. Lors de leur visite, les membres de l'ANUVAM ont remarqué que le revêtement de sol 

de toutes les pièces était en mauvais état. Le personnel du poste de santé, y compris Sukubari Rai, a ensuite 

demandé à l'ANUVAM, par l'intermédiaire du FEILSS, d'envisager un financement pour l'amélioration du revêtement 

de sol. 

Ci-dessous, les mesures des 5 pièces du dispensaire de Rapchha : 

 

Pièces Dimensions en mètres 
 

Pièce 1 
Longueur: 4,52 

Largeur:    3,58 
 

Pièce 2 
Longueur: 3,58 

Largeur:    3,58 
 

Pièce 3 
Longueur: 3,58 

Largeur:    3,58 
 

Pièce 4 
Longueur: 3,58 

Largeur:    2,97 
 

Pièce 5 
Longueur: 3,58 

Largeur:    3,58 

 

Nous avons contacté une entreprise de Katmandou spécialisée dans l'installation de revêtements de sol dans les 

dispensaires des communautés rurales du Népal. Nous avons demandé à cette entreprise de nous fournir un devis 

pour l'installation du revêtement de sol dans le dispensaire de Rapchha. Le dispensaire de Rapchha compte 5 pièces. 

Sukubari Rai a suggéré que la réserve ne nécessite pas de revêtement de sol. Les quatre autres pièces mesurent 

67  m² au total, et nous avons obtenu l'offre de prix pour cette zone particulière. 

Le prix réduit pour le revêtement de sol est de 362700 roupies soit environ 2540 euros. Le devis ne comprend pas le 

coût de la main-d'œuvre (l'entreprise a recommandé deux personnes) que l'entreprise envoie de Katmandou, leurs 

frais de voyage et de nourriture, ainsi que le transport des matériaux de Katmandou au dispensaire de Rapchha.. 

 

Le Rapchha Bikash Club et son fonds d'aide d'urgence 
 

Le Rapchha Bikash Club est l'une des plus anciennes associations locales établies à Rapchha qui travaille pour 

l'ensemble de Rapchha. Il a été créé sous le nom de Matribhumi Sudhar Sangh (Motherland Improvement Club) il y a 

plus de 30 ans. Le club a été rebaptisé il y a environ 13 ans "Rapchha Development Club". Il y a trois ans, il a été 

rebaptisé Rapchha Bikash Club, son nom anglais ayant été remplacé par un nom népalais. 



Avec ce nouveau nom, un nouveau chapitre s'ouvre au sein du club sous le nom de "Fonds d'aide d'urgence RBC". 

Pourquoi, qu'est-ce que le Fonds d'aide d'urgence RBC ? 

Le concept et l'objectif principaux de ce Fonds sont, en bref, d'établir un fonds de capital important où les individus 

et les associations peuvent faire don d'un certain montant qui sera déposé dans une banque en tant que dépôt fixe 

en l'honneur des donateurs respectifs. Ensuite, seuls les intérêts du capital peuvent être utilisés pour faire face à des 

situations accidentelles et d'urgence telles que le sauvetage de personnes gravement malades ou blessées (location 

d'un hélicoptère ou d'une ambulance, paiement des frais médicaux), l'aide aux familles souffrant de diverses 

catastrophes telles que les familles qui ont tout perdu lorsque leur maison/propriété a été détruite par un incendie, 

dont la maison a été endommagée par des glissements de terrain ou une tempête, ou l'aide aux familles dont un 

membre a besoin d'un soutien médical régulier et à long terme. 

Le Club assure le fonctionnement légitime du fonds et fournira un état complet du compte à tous ses donateurs ainsi 

qu'aux membres de la communauté à chaque fois qu'ils le souhaiteront. L'objectif est de collecter un capital 

ambitieux de 10 millions de roupies (environ 70 000 euros au taux de change actuel) au cours des cinq prochaines 

années. Actuellement, 500 000 roupies (5 % de l'objectif total) ont déjà été collectées. 

Le président actuel du Club, Pradip Rai, et le secrétaire général, Krishna Kiran Rai, ainsi que les autres membres du 

Club, ont lancé un appel à l'ANUVAM, via la FEILSS, pour un don unique à ce Fonds. Nous espérons que l'ANUVAM 

prendra en compte cette demande lors de sa réunion annuelle en mai prochain. 

 

Divers 

 

Outre les trois nouveaux projets mentionnés ci-dessus, nous espérons que l'ANUVAM décidera de poursuivre le 

paiement du salaire de l'enseignant de l'école secondaire Shree Basakhali (1) pour les deux années restantes, ainsi 

que le soutien annuel de 100 € à l'école maternelle Shree Jana Kalyan et à l'école maternelle Shree Dipendra 

Adarsha. 

 

Merci à ANUVAM 





Projects Proposed to ANUVAM for 2024-2025 
Submitted on: January 24, 2024 

 

Toilet Project for Shree Chandrodaya Basic School 

This project was requested to ANUVAM two years ago by Shree Chandrodaya Basic School 

situated in Thulodhunga. A technical and financial project document was also presented with 

the request.    

When the construction site was visited and observed the following year by Vincent PENA, a 

construction technician and expert, he offered some suggestion requiring some modification in 

the earlier project design so that the overall toilet building project is improved.  

Following Mr. PENA's suggestion, a new project document is recently prepared by Rural 

Municipality engineer, and this document is submitted with this report as a separate scanned 

files.  

The total cost of the project is estimated at 6, 34,699.99 rupees (please consult the attached 

project document).  

 

Carpeting at Rapchha Healthpost 

Rapchha Healtpost which was built by ANUVAM some 11 years ago was visited by ANUVAM 

members during their latest trip to Rapchha in 2023. The ANUVAM members during their visit 

noticed that the flooring in all rooms were poorly furnished. The Healthpost staffs including 

Sukubari Rai afterwards requested via FEILSS to ANUVAM to consider funding for the 

improvements of the flooring.  

Below is the measurement of 5 rooms in Rapchha Healthpost: 

SN Room Room Dimensions in Inches 

1 Room 1 
Length: 178 

Width: 141 

2 Room 2 
Length: 141 

Width: 141 

3 Room 3 
Length: 141  

Width: 141 

4 Room 4 
Length: 141  

Width: 117 

5 Room 5 
Length: 141 

Width: 141 

 



We have contacted a company here in Kathmandu which specializes in installing flooring in 

healthposts in rural communities of Nepal. We requested with the company to provide us a 

price quotation of installing the flooring in Rapchha Healthpost. The price quotation is attached 

as a separate scanned document along with this report.  

Rapchha Healthpost has 5 rooms. Sukubari Rai suggested that the store room does not require 

a flooring. The remaining four rooms measure 724.67 square feet in total, and we have got the 

price quotation for this particular area.  

Discounted price for the flooring is 362732.8 rupees (Please consult the attached cost 

quotation). 

Not included in the cost quotation, as you will observe, is the labour cost (the company 

recommended two people) that the company sends from Kathmandu, their travel and food 

expenses, and the transportation of the materials from Kathmandu to Rapchha Healthpost.   

 

Rapchha Bikash Club and its Emergency Relief Fund 

Rapchha Bikash Club is one of the oldest local association established in Rapchha that works for 

the whole of Rapchha. It was first started as Matribhumi Sudhar Sangh (Motherland 

Improvement Club) more than 30 years ago. The Club got renamed around 13 years ago as 

Rapchha Development Club. And three years ago, this Club got rechristened again as Rapchha 

Bikash Club turning its English name into Nepali.  

With this recent new name, a new chapter is opened in the Club titled, 'RBC Emergency Relief 

Fund'.  

Why, what is RBC Emergency Relief Fund?   

The main concept and aim of this Fund is, in short, to establish a sizable Capital Fund where 

individuals and associations can donate a certain amount which will be deposited in a bank as 

fixed deposit in honour of respective donors. And then only the interest of the capital is allowed 

to use to address accidental and emergency situations such as rescuing severely ill or injured 

people from community (helicopter or ambulance hire, medical fee payment), helping families 

suffering from various disasters such as families who have lost everything when their 

house/property is destroyed by fire, whose house is damaged by landslides or storm, or helping 

those families where a family member requires regular and long term medical support.  

The Club ensures legitimate operation of the fund, and will provide complete account status to 

any of its donors as well as community people anytime they wish to know about it. The target is 

to collect an ambitious 1 crore (approximately €70,000 at current exchange rate scale) rupees 

of capital in the next 5 years, and currently 500,000 rupees (5% of the total target) has been 

collected already.     



The current Club Chairman Pradip Rai and General Secretary Krishna Kiran Rai with the rest of 

the Club Members have made an appeal to ANUVAM via FEILSS for a onetime donation to this 

Fund. We hope ANUVAM considers this request at its annual meeting coming May.    

 

Miscellaneous 

Apart from aforementioned three new projects, we hope ANUVAM decides to continue with 

the salary payment of Shree Basakhali Secondary School teacher (1) for remaining two years, 

and yearly stationery support of €100 to Shree Jana Kalyan Pre-primary School and Shree 

Dipendra Adarsha Pre-primary School.  

 

 

Thank You ANUVAM 
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